

Forums pour les consommateurs

Comment dire à son époux que je suis accro a la cocaïne ?

Par Profil supprimé Posté le 08/07/2018 à 13h07

Bonjour. Je suis un homme de 31ans marié. Je suis complètement tomber dans une consommation quotidienne de la cocaïne. Au début cette juste pour s amuser mais méntenant c est devenu invivable. Je dépense énormément d argent dans la coke.je veux arrêter mais je ne peux pas le faire tout seul. J ai besoin d un soutien..Comment dire à mon époux de mon problème ? Merci